

Auf Deutscher Welle reiten

Musikstars der 80er Jahre spielen ihre Hits in der Turnhalle des TV Bieber

OFFENBACH ■ In der Turnhalle Bieber wird am kommenden Samstag auf der Neuen Deutschen Welle gesurft: Auf der Bühne stehen Musikstars aus den 80er Jahren. Mit dabei sind Peter Hubert von UKW, „Geier Sturzflug“ und Markus.

Mit ihren Songs wie „Ich will Spaß“, „Kleine Taschenlampe brenn“, „Sommer sprossen“, „Ich will“, „Bruttosozialprodukt“ und „Pure Lust am Leben“ haben die Künstler die Zeit der Neue Deutsche Welle geprägt. Jetzt lassen Markus, Peter Hubert und Geiersturzflug diese glorreiche Zeit in ihrer Konzertrevue: „Ich will Spaß – die 80er Show“ am Samstag, 22. April, Seligenstädter Straße 34, in der Halle des TV Bieber in neuem Glanz erstrahlen. Angereichert wird das Konzert noch durch einige Medleys der beliebtesten NDW-Hits der 80-er Jahre.



Markus (links) und Peter Hubert sind zwei der Musiker bei der 80er-Show in der Turnhalle Bieber auftreten. Als dritter Act steht die Band „Geier Sturzflug“ auf der Bühne. ■ Fotos: Ivo Klujec

Mehr als 80 000 Besucher erlebten bei der Konzertrevue eine musikalische Zeitreise. Initiator Markus: „Die 80er waren eine aufregende, schrille Zeit – und mal ehrlich: Schulterpolster, Vokuhila-Frisur und Lederkrawatten kommen doch noch immer gut an.“ Ein Grund mehr für Markus, Teile dieser Zeitepoche in Form eines musikalischen Rückblicks wieder Revue passieren zu lassen.

Unterstützt werden die Musiker von einer vierköpfigen Liveband und der Musicalsängerin „Miss Ultrabreit“. Natürlich ist auch das eine oder andere Originalkostüm mit von der Partie.

Tickets für die Veranstaltung, die vom Amt für Kultur- und Sportmanagement präsentiert wird, gibt es für 22 Euro zuzüglich Gebühren an allen bekannten Vorverkaufsstellen. Karten an der Abendkasse kosten 25 Euro. ■ pso